
 

 Réunion des référents de quartiers 
                                                                         La Cote, la Chazaliere, Bazan 
                                                                                        Le 18 juin 2025. 

 

Présents Sandrine CHALENCON,  Eliane KOLASA, Danien 
DUSSERT, Claude ALEXANDRE, Françoise 
ROMEYRON et Robert DEVIDAL 
 
Excusé : Roland Rivet (Maire) 
 
 Patrice CLAPEYRON, Virginie D’AURIA 
(Conseillers municipaux) et Bernard COLLIN 
(adjoint)  

  

  

 

Ordre du jour Résumé des discussions Suite à donner / Acteur / Délai 

Rôle des référents de 
quartiers. 

 
Faire remonter en mairie les remarques, suggestions, demandes de travaux ou des modifications à 
effectuer dans leur quartier.  Faire connaissances et garder un lien social avec ses voisins. Être à 
l’écoute d’autrui et répartir l’info. Lors des réunions seront débattus les sujets suivants : accessibilité, 
sécurité, stationnement, propreté, lutte contre l’incivilité, éclairage…mais aussi faire connaissance 
entre référents. Ces réunions sont ouvertes à tous, peu importe le quartier. 
 
Remarque des référents qui estiment trop élevé le nombre des réunions et suggèrent que les quartiers 
soient davantage regroupés.  

-Le compte rendu durant la réunion 
est pris en charge par les élus. Les 
référents pourront distribuer les CR 
eux-mêmes dans leur quartier. Ceux-ci 
seront aussi disponibles sur le site de 
la mairie. 
-Eventuellement, possibilité d’en 
déposer dans les boites aux lettres des 
référents pour la distribution. 
-Le compte rendu sera envoyé par 
l’adresse mail : elus.sfa@orange.fr. 

 
Compostage. 

         Poubelles. 

  

-Des nouveaux containers (colonnes)  avaient été installés Allée des martinets-Allée des Rossignols mais 

le SICTOM n’a pas encore débuté sa tournée colonnes et bacs semi enterrés sur la Côte et nous avons dû 

remettre en place les anciens containers... Certaines poubelles sont remplies de cartons non pliés et 

d’autres déchets qui n’ont pas lieu d’être. L’installation de caméras type chasseur à certains endroits 

 

-Il n’y a pour l’instant qu’une seule 

tournée de faite. 

 
 



stratégiques ne pourra jamais pallier l’incivilité. 

 

Il est signalé que des dépôts sont effectués par des personnes qui ne sont pas du quartier mais rien ne 

l’interdit et par ailleurs le nombre plus restreint de points de collecte y incitent. Le semi-enterré présente 

une capacité plus importante de capacité mais notre village ne le permet pas suffisamment (réseaux….) 

Nous allons recevoir les derniers containers en septembre. Il faudrait que l’installation définitive soit 

terminée en décembre. Effectivement, les nouveaux containers et leur implantation peuvent ne pas se 

révéler très pratiques  très pratiques mais nous n’avons pas le choix. 

 

 

 

Circulation, 
Travaux et entretien. 

 

 
-Il devient urgent d’entretenir le chemin des grives (qui est une « coursière ») car l’herbe pousse 
beaucoup et on ne peut plus circuler correctement. Nos agents ont un planning de fauchage, du 
matériel et une longue habitude, ils respectent les priorités (dangerosité, proximités), les chemins n’en 
sont pas une…… 
 
 

 

-Le mur en face de la sortie du chemin chazalière au niveau des poubelles menace de s’effondrer : il 

s’agit d’une propriété privée…… ; 

 
-Le nettoyage avec la balayeuse (compétence communauté de communes) passe 2 fois/an, en automne 
et à la fin de l’hiver.  
 
-Les chaussées dans les lotissements sont très abimées, tout comme la route de la Côte. Cela fait 
plusieurs années que les habitants ont demandé leur réfection. Les chaussées de Lafayette- Varan, la 
Borie, celle du Rochain, le Mont ont été réalisées, là aussi en fonction de priorités et d’un budget 
imparti.  Le budget ne va pas aller en augmentant et la commune a déjà  obtenu des subventions pour 
la réhabilitation des services techniques dans le cadre de la DETR (seule possibilité d’obtention de 
subventions). C’est toujours l’intérêt général qui guide nos démarches. 
 
 
 
-La route qui passe dans la zone Velay d’Auvergne (compétence communauté de communes) a été en 
partie reprise (pas à notre demande) mais mal réalisée et jamais terminée. 
 
 
-Rappel : la numérotation vers l’ancienne ferme (réhabilitée en appartements) route de Firminy n’a pas 
été faite 

 
-Il y a un ordre de priorité et de 
dangerosité. 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
-Les voiries sont refaites par ordre de 
priorités. 
 
                                                                        
 
 
 
 
 
A voir. 



 
-Certains référents pensent que les  ralentisseurs ne seraient  pas aux normes, il est vrai que dès lors 
qu’une « contrainte » existe, on s’empresse de la considérer illégale….. . rassurons tout le monde : nos 
ralentisseurs ne sont pas créés « ex nihilo », les entreprises sont compétentes et connaissent 
parfaitement la réglementation….. 
 

 
 
 
 

Eclairage. 

 
-Suite à un appel d’offre infructueux pour l’entreprise,  la société Eiffage ne gère plus les lampadaires 
sur notre commune. C’est le syndicat de la Haute- Loire qui a pris cette décision. Nous ne pouvons donc 
pas remplacer les anciens pour le moment, avant que l’entreprise choisie puisse intervenir. 
 
-Début juillet, l’éclairage du stade va passer en leds, c’est l’entreprise Eiffage, retenue avant le dernier 
appel d’offres qui va effectuer le travail.  
 
 
 

 
-Dans l’attente d’un nouveau 
prestataire. 

     
Caméras. 

 
-Le dispositif de vidéo protection a été élargi. Au total, nous avons 17 cameras sur notre commune. La 
gendarmerie nous sollicite pour certaines images. La commune a eu l’autorisation pour rajouter 2 
autres cameras qui seront  installées à l’entrée et sortie du Paraboin. 
 
-Le bouclier sécuritaire sur la RN88 est en cours. Il consiste à boucler les entrées Loire Haute-Loire en 
posant des caméras. Une sera posée à la hauteur de Villeneuve sur la RN 88 et l’autre sur l’ancienne 88 
au niveau de l’entreprise  Fercilec. Cela fait 8 ans que le projet a été lancé grâce à la Région. De plus, un 
radar de chantier sera placé en dessus du radar fixe existant. 
 

 
 
 
 
En cours… 

Incivilité. 

 

Un cambriolage en plein jour à la Côte : Les malfaiteurs ont volé une voiture mais ils ont  été interpellés 

et arrêtés. 

 

 
-Ne pas hésiter à téléphoner à la 
gendarmerie si vous êtes témoins 
d’allées et venues anormales. 
 
 

Projets. 

 
Notre commune continue d’avancer dans ses projets. 
 
- Les services techniques : Cela avance bien, toutes les menuiseries sont en place. Les locaux sont aux 
normes obligatoires. La fin des travaux est prévue pour décembre. 
 

 
Tous ses projets sont en cours. 
 
 
 
 



-Le projet de cantine vers l’école publique ne sera pas réalisée sur l’ « espace Vigouroux » projet trop 
onéreux, en revanche une extension de 130m2 sera réalisée en continuité de la petite salle Catherine 
Courbon. 
 
- L’ancien terrain Vigouroux, verra la création d’un parking de 17 places. Les travaux seront effectués 
par l’entreprise  Tréma. Ils débuteront en juillet et le parking devrait être opérationnel pour la rentrée 
de septembre. 
 
-La commune, complétée par le CCAS ont acquis une salle intergénérationnelle au sein de la résidence 
senior. Celle-ci sera mise à la disposition des associations et des clubs selon le calendrier d’occupation 
mis en place à chaque rentrée. Voilà qui complétera bien l’offre des salles proposées par la commune. 
 
-Nous avons validé la création d’un court  de tennis couvert qui permettra de jouer même avec des 
conditions météorologiques contraires. Les aides régionales et départementales nous autorisent à 
prévoir un bâtiment installé sur l’ancien terrain de foot. 
 
-Le département prend en charge la réfection de la voirie route d’Auvergne ( RD6 )des 4 chemins à la 
pharmacie. Suite à la demande de la commune, les travaux devraient avoir lieu en juillet (du 23 au 25). 
Il faudra prévoir les déviations pour éviter trop de désagréments de circulation. Une question se pose 
sur le renouvellement ou non du dos d’âne situé sur cette zone, pour le moment, la décision n’a pas été 
prise. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-Faire les bonnes déviations. 

                                                    
         
                                                   
Merci à tous pour votre implication.                                     
 


